

Cognassier du Japon "Chaenomeles Japonica"

Arbre caduc/ Bonsaï d'extérieur



Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



Taille

- Taillez-moi en juin, juste après ma floraison. Raccourcissez mes branches d'un tiers pour stimuler ma croissance.
- Enlevez les branches mortes et celles qui s'entrecroisent pour laisser passer l'air et la lumière.
- Je pousse vite, alors une taille régulière me permet de garder une belle structure.



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).

Pour plus d'informations,
scannez ce QR Code pour
accéder à nos différents
articles de blog

<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>



Particularités

Je suis un petit arbre épineux, originaire des montagnes du Japon et de la Chine. Dès janvier, je me pare de magnifiques petites fleurs roses qui illuminent mes branches pendant plusieurs mois. À l'automne, de petits fruits apparaissent, mais il vaut mieux les enlever pour que je garde toute mon énergie.



Emplacement

- **Dehors toute l'année**, je me plais en plein soleil ou en mi-ombre.
- Un bon bain de lumière m'aide à fleurir abondamment.



Arrosage

- J'aime un substrat toujours humide, mais pas détrempé.
- Printemps - Été : Arrosez-moi régulièrement, tous les jours si la chaleur est forte.
- Hiver : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte ou en me faisant prendre un bain rapide.
- **Mais attention** : pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir.



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, au printemps (après ma floraison) jusqu'à l'automne et tous les 2/3 ans environ en évitant de trop perturber mes racines.
- Utilisez un substrat drainant et/ou rétenteur d'eau suivant votre région.

Japanische Quitte "Chaenomeles Japonica"

Deciduous tree/ Outdoor bonsai



To develop my full potential, I need :



Pruning

- Prune me in June, just after I flower. Shorten my branches by a third to stimulate growth.
- Remove any dead branches or branches that intertwine to let in air and light.
- I'm a fast grower, so regular pruning will help me maintain a good structure.



Fertilisation

- I need to fertilise my plants every 2 months or so, from spring to autumn, to keep them in tip-top shape.
- In my nursery, I'm fertilised with a universal organic and chemical mix of tomato fertiliser (NPK 12 12 17).

For more information,
scan this QR Code to access
our various blog articles
<https://www.bonsaigalinou.com/en/blog>



Special features

I'm a small thorny tree, native to the mountains of Japan and China. From January onwards, I am adorned with magnificent little pink flowers that light up my branches for several months. In autumn, small fruits appear, but it's best to remove them so that I retain all my energy.



Location

- I like to grow outside all year round, in full sun or part shade.
- A good dose of light helps me to flower abundantly.



Watering

- I like a substrate that is always moist, but not soggy.
- Spring - Summer: Water me regularly, every day if it's hot.
- Winter: Thanks to the rain and cold, I need less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.
- Make sure the water reaches my roots by watering the whole root ball or giving me a quick bath.
- **But be careful** : no standing water, or my roots may rot.



Repotting

- At my own pace and according to the instructions on the envelope, in spring (after flowering) until autumn and every 2/3 years or so, taking care not to disturb my roots too much.
- Use a draining and/or water-retaining substrate, depending on your region.